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本报讯 近日，郑东新区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华在东区规
划展览馆会见了英国下议院议员杰弗
里·克里夫顿-布朗爵士一行。双方就深
化科技创新技术沟通与合作、实现互惠
共赢进行了深入交流。郑东新区党工委
委员、智慧岛大数据实验区党工委书记
郭程明参加了会见。

牛瑞华对杰弗里爵士一行的到来表
示热烈欢迎，并详细介绍了郑东新区近
年来的发展成果和现代服务业、金融、大
数据、教育、医疗等重点产业的相关情
况。牛瑞华表示，郑东新区将加强与英

国尤其是科斯沃尔德地区的合作，依托
“一带一路”的快速通道和中英科技创新
平台，深化科技创新技术沟通与合作，实
现互惠共赢。

杰弗里爵士对郑东新区良好的发
展态势感到震撼，表示会将此行的见
闻上报至议院及国会，推动双方关系
进一步提升。杰弗里爵士说，将利用
英国在科技创新、教育、农业等方面的
优势，在科斯沃尔德地区发展促进署
和中英科技创新平台的共同努力下，
引进更多高科技项目和创新创业者，
为郑东新区经济快速健康发展做出积

极贡献，更期待成为东区及郑州走向
世界的桥梁。
记者 马燕 通讯员 李盼 文/图

王鹏带队慰问驻区部队

军民鱼水情 为东区发展助力添彩
本报讯 近日，市委常委，郑东新区

党工委书记、管委会主任王鹏带队走访
慰问空军某旅，为部队官兵送去节日的
祝福和慰问品。

王鹏回顾了管委会与空军某旅在
东区开发建设过程中建立的深厚感
情，对东区近期经济建设情况进行了
介绍。同时对驻区部队在东区建设中
付出的牺牲和巨大贡献表达了诚挚的
谢意，对官兵在工作生活中的困难和
问题表达了关切，要求管委会有关部
门尽快予以解决。

空军某旅领导表示，在部队改制后，
部队官兵加强练兵，聚焦备战打仗，坚决
捍卫和平稳定以及人民生命财产安全；
官兵在生活中也受到了管委会的大力支
持。今后驻区官兵将一如既往积极支持
和参加地方经济社会建设,为东区发展助
力添彩。

随后军地双方领导共同回顾了
中国人民解放军走过的 91 年辉煌历
史，在习近平主席强军思想指导下，

军队改革取得的重大成果，更加坚定
实现强军梦的决心。
记者 马燕 通讯员 李盼 文/图

周军营调研经济普查工作
坚决反对虚假行为
确保数据及时准确

本报讯 近日，郑东新区党工委
委员、管委会副主任，中央商务区党
工委书记、管委会主任周军营一行，
到杨桥办事处调研全国第四次经济
普查前期准备工作。

周军营一行在办事处四楼会议
室听取了杨桥党工委书记肖会作关
于上半年主要工作的开展情况和第
四次经济普查工作中所涉及的普查
经费、办公场地、人员落实情况以及
普查工作中可能出现的问题等方面
汇报。

周军营在听取了相关汇报后，
充分肯定杨桥办事处近年来工作上
所取得的各项成绩，并表示要充分
认识到经济普查的重要性，摸清经
济家底，这样有利于全面准确把握
经济社会发展形势，进一步提高决
策的科学性，增强各项政策措施的
针对性和实效性。要广泛宣传动
员，周密制定宣传计划，切实把宣传
工作贯穿到普查过程的各个环节、
阶段，集中宣传，为普查工作营造浓
厚氛围。要扎实搞好普查工作人员
的选拔和培训工作，选调责任心强、
业务素质高、熟悉本地情况的人员
担任普查指导员和普查员。要实事
求是，规范数据填报行为，保证经济
普查的严肃性、严谨性，坚决反对和
抵制任何形式的弄虚作假行为，确
保各项数据及时准确。要加强对经
济普查工作的效能监察和纪律监
察，确保普查工作顺利开展、各项任
务落到实处。
记者 王阳 通讯员 蒋文亚

陈平山调研工地安全生产工作
事故隐患要做到
早发现、早预防、早控制

本报讯 近日，郑东新区党工委
委员、管委会副主任陈平山带队到
龙湖办事处融创、碧桂园天华苑一
期建筑工地实地调研安全生产工
作，郑东新区管委会相关局办和消
防大队及龙湖办事处相关负责人
陪同。

调研中，陈平山听取了办事处
对建筑工地安全生产工作的汇报
后，提出三点要求：一是各级主管部
门要加强对建筑工地安全生产的监
管，确保各建筑工地安全施工。二
是各建筑施工单位要随时紧绷安全
这根“弦”，对建筑施工中的各个环
节加强排查，加强安全生产教育，对
安全施工中的各类事故隐患做到早
发现、早预防、早控制。三是对违反
相关安全生产操作规定的建筑工地
进行停工整改，待按照《建筑法》规
定整改到位，安委办、办事处复查合
格后方可复工。
记者 王阳 通讯员 葛瑜宁

本报讯 近日，郑东新区组织人大代
表开展集中视察活动。郑东新区人大工
委主任王竹强，部分县（市）区人大代
表、各乡（镇）办事处人大主席（工委主
任）、人大视察评议员等参加。

视察组一行先后来到龙子湖智慧岛
展厅、龙湖金融中心展厅以及凤山园区，
现场听取建设情况汇报，实地察看项目
建设进度。

视察结束后，在郑州银行会议室召
开人大工作座谈会。会上，郑东新区人
大工委副主任邰松章通报了郑东新区
2018年上半年人大工作情况、存在的主
要问题及下一步工作安排。区人大代表

王金台、朱学君，市人大代表姜会雁围绕
发挥人大作用、做好大气污染防治、发展
安置区经济等方面提出了意见建议。如
意湖办事处人大工委主任白静、圃田乡
人大主席乔遂有、白沙镇人大主席
冯德强先后汇报了各单位人大工作
开展情况、下一步安排，管委会建设环
保局、经济发展局等单位负责人简要
介绍了东区环境保护、经济发展等情况。

王竹强对此次视察活动给予了高度
评价，并就做好下一步工作提出三点要
求：一是要持续打好基础。东区人大工
作已逐渐步入正轨，取得了一些成绩，但
与先进地区的人大工作相比还有很大差

距，各单位要在机构设置、人员配备等方
面持续加大力度，为更好地做好下一步
工作奠定坚实的基础。二是要发挥职能
作用。人民代表大会制度是我国的根本
政治制度，要从原理上理清人大工作思
路，创新形式，强化监督，加强与人大代
表的联系，把人民的利益代表好，把人
民的呼声反映好，真正发挥人大参政议
政、建言献策的作用。三是要逐步建立
完善的工作机制。各单位要切实增强
人大工作意识，结合实际，逐步建立完
善的工作机制。同时，要注重上下互动，
加强沟通，形成合力，共同推动人大工作
上台阶。记者 王阳 通讯员 李盼

郑东新区开展人大代表集中视察活动

注重上下互动 共同推动人大工作上台阶

牛瑞华会见英国下议院议员一行

依托科技创新平台 实现互惠共赢

本报讯 近日，郑东新区为加快推进
郑州国家中心城市建设，打造安全、整洁、有
序、文明的城市环境，在全区全面推行“路长
制”工作机制，助推城市精细化管理。

按照市政府工作部署，郑东新区“路
长制”工作实行市容和环境卫生责任制，

建立包秩序、包卫生、包立面的制度。由
管委会主要领导担任总路长，分包各乡
（镇）办事处的管委会领导担任该乡（镇）
办事处的一级路长，各乡（镇）办事处副
科级以上领导担任二级路长，实施区、办
联动管理。同时，建立完善“路长制”工

作巡查机制，包括问题发现、报送反馈、
立案、处理、复查、结案的闭合管理工作
机制，坚持总路长每半月巡查一次，一级
路长每周巡查一次，二级路长每日巡查，
做到问题及时发现、及时解决。
记者 王阳 通讯员 李盼

郑东新区全面推行“路长制”助推城市精细化管理


